

Chormusik an neuen Orten

„Eine befreundete Kirchenchorleiterin war von der Idee sofort begeistert. Jetzt setzen wir das gemeinsam um.“

Waltraud Giradelli
Kirchenchorleiterin

Wo hast du die tollen Stimmen der Sängerinnen und Sänger des (Kirchen-) Chores zuletzt gehört? Ja klar – in der Kirche, beim Gottesdienst. **Gesang berührt die Seele** und das sicher auch an ganz ungewöhnlichen Orten: am Dorfplatz, am Brunnen, beim Wegkreuz. Angekündigte Minikonzerte an außergewöhnlichen Orten? Das geht.

- Sängerinnen und Sänger, die Lust auf Neues haben
- Ankündigung und Abstimmung der Minikonzerte mit der Pfarre
- Werbung (Website, Flyer, Verlautbarungen und v.a. Mundpropaganda)
- Lieblingslieder vom Volkslied bis zum Spiritual – eine bunte Mischung aus dem Notenschrank
- ein Lied, das das Publikum mitsingen darf und kann



Tipp: Gutes Wetter ist von Vorteil, vielleicht gibt es Orte, die einen „Unterstellplatz“ bieten.